



Pièces

3 Pièces

Référence

674V37M

Prix

395 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

Retour à la vente Maison individuelle 3 pièces d'environ 50 m² à rénover complètement. Elle bénéficie d'un permis de construire purgé pour une extension portant la surface entre 140 et 170 m² suivant l'aménagement intérieur, terrasses, piscine et parkings véhicules. Emplacement alliant calme et proximité de tous commerces. Le terrain plat en position dominante est exposé plein sud et se trouve en retrait de la route de Valbonne. Ce projet a été pensé pour bâtir une villa profitant au maximum de son environnement, elle est dotée de grandes ouvertures, de beaux volumes et d'espaces extérieurs ...

Back on the market Detached 3-room house of about 50 m² to be completely renovated. It comes with a cleared building permit for an extension increasing the area to between 140 and 170 m² depending on the interior layout, including terraces, a swimming pool, and parking spaces. A location that combines tranquility with proximity to all shops. The flat plot, positioned on a high point, faces due south and is set back from the Valbonne road. This project was designed to build a villa that makes the most of its surroundings, featuring large openings, generous volumes, and private outdoor spaces. The ...

NC IMMOBILIER

2 bis avenue THIERS - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

